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Руководитель Управления Федеральной службы судебных приставов по Чеченской
Республике – главный судебный пристав Чеченской Республики, председатель
Регионального отделения Общероссийской общественной организации
«Ассоциации юристов России» в Чеченской Республике Абдул Алаудинов провел
рабочее совещание

  

  

19 октября 2017 года в конференц - зале Управления Федеральной службы судебных
приставов по Чеченской Республике прошел семинар на тему: «Особенности защиты
прав и представления интересов участников ЕГЭ».

  

Участниками семинара стали члены Ассоциации, работники ГКУ Чеченской Республики
«Государственное  юридическое бюро», работники приемных Администраций местных
муниципальных органов и др.
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По итогам семинара Абдул Алаудинов провел рабочее совещание с инициативной
группой в лице руководства Аппарата, Председателем Совета молодых юристов и
руководителем Юридической клиники Хазбиевым Тимуром, учредителем
Консалдинговой фирмы «АРТА» Анжелой Ахъядовой и др.

  

В ходе беседы были обсуждены вопросы, связанные с защитой прав и интересов
учащихся общеобразовательных учреждений при сдаче единого государственного
экзамена. Как известно, полемика вокруг Единого государственного экзамена не
утихает с момента его введения.

  

В своем выступлении Алаудинов А.А. акцентировал внимание присутствующих лиц на
важности и актуальности озвученной инициативы, направленной на подготовку
компетентных специалистов, готовых оказать бесплатную юридическую помощь и
консультации для выпускников и защитить их права, нарушенные на ЕГЭ.  Также он
отметил, что основная причина негативного отношения к Единому государственному
экзамену заключается в получении учениками при его сдаче оценок ниже тех, которые
им выставляли за время обучения в школе.

  

Кроме того, при проведении экзамена по ЕГЭ не учитывается специализация школы,
ученики как школ с гуманитарным, так и с естественно гуманитарным направлением
сдают один и тот же вариант обязательного выпускного экзамена, а формат заданий по
нему не соответствует текущей аттестации на уроках, из-за чего ученикам и учителям
приходится тратить дополнительное время на освоение процедуры ЕГЭ вместо встречи
учебной программы.

  

По итогам встречи принято решение о создании на базе РО Совета юристов, который
будет осуществлять сбор возникающих проблемных вопросов при сдаче ЕГЭ и вносить
соответствующие предложения после их обобщения.
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